## Pressemitteilung

17. März 2020

## Besuchszeiten ab sofort ausgesetzt

Klinikum Idar-Oberstein und Fachklinik Baumholder ändern erneut die Besuchszeiten

*Idar-Oberstein.* Die Klinikleitung der Klinikum Idar-Oberstein GmbH informiert, dass aufgrund der Coronavirus-Pandemie ab sofort die Besuchszeiten im ganzen Klinikum und in der Fachklinik Baumholder bis auf Weiteres ausgesetzt werden.

Besuche von Angehörigen schwerstkranker und palliativer Patientinnen und Patienten sind in Ausnahmefällen nach vorheriger telefonischer Absprache mit der jeweiligen Station erlaubt.

Im Sinne einer fortwährend guten Patientenversorgung bittet die Klinikleitung um Verständnis für diese weitere Maßnahme.